



General Jorge Muñoz deja la Zona de Carabineros Atacama

LABOR. *Estará a cargo de la Dirección de Salud de Carabineros de Chile.*



EL GENERAL DE CARABINEROS JORGE MUÑOZ.

El general director de Carabineros, Marcelo Araya, dio a conocer la composición del Alto Mando Institucional para el año 2025, propuesta que fue aprobada por el Presidente de la República, a través del Ministerio del Interior y Seguridad Pública.

Dentro de ello, el general Jorge Muñoz Soto, quien se desempeña desde el 3 de noviembre de 2022, como jefe de la Zona de Carabineros Atacama, fue designado para cumplir nuevas funciones como director de la Dirección de Salud de Carabineros de Chile. Para el general Muñoz esta destina- ción es un nuevo desafío que deberá enfrentar a partir de los próximos días. No obstante ello, antes de dejar esta región que lo recibió y lo acogió, por exactamente dos años, consi- dera oportuno agradecer a todas las autoridades, a los distintos delegados presidencia- les con los cuales trabajó, al gobernador regional, a los dife- rentes jefes de servicios públi- cos, secretarios ministeriales, a los alcaldes y concejales de los 9 municipios, al Consejo Regional de Atacama, y sobre todo a quienes conoció en te- rreno; a las organizaciones co- munitarias; juntas de vecinos, comité, agrupaciones folclóri-

cas; instituciones de personas mayores, con quienes, de una u otra manera le correspondió interactuar para formar parte y apoyar la búsqueda de solu- ciones efectivas a sus proble- mas. También agradeció a la Fiscalía Regional, a la Corte de Apelaciones, a la Policía de In- vestigaciones, al Ejército y Ar- mada de Chile, a Gendarmería, con quienes siempre realizó un trabajo armónico, coordinado y sobre todo de confianzas, tan necesarias para el cumplimien- to de lo objetivos trazados. Así también, el general Muñoz tu- vo palabras de reconocimiento y gratitud para su personal que le correspondió comandar por estos dos años; "Ellos son los protagonistas de la historia, ellos son los que arriesgan sus vidas día a día, ellos son los que con su entrega y sacrificio es- tán y llegan donde las personas los llaman y los necesitan", co- mentó el general Muñoz.

Finalmente, felicitó y de- seó todo el éxito para su suce- sor; el general Julio Marabolí Fuenzalida, recientemente as- cendido e incorporado al Alto Mando Institucional. El nuevo jefe de Zona de Carabineros, se desempeñó en el grado de ma- yor, como comisario de la 4ª Comisaría El Salvador en el 2013. 